
 

COMPTE-RENDU DE REUNION DU COMITE DIRECTEUR
 26 avril

 
fonction 

Président Ropert

Vice président Bergot

Trésorier Durand

Secrétaire   Georget

CD TSC Président Estier

CD PSM Présidente Gillet

CD HS Présidente Estier

CD NAP Président Mauduit

NAP Bernero

CD PSP Argaud

Représentant SCA Rolland

Elu  Dauce

Elu Meunier

C Médical Président Bedossa

CTD Président Renot

CD PV Présidente Poublan

CD PSM Janvier

SIRMER Leconte

CD Bio Guimard

CPB / OPD Galesne

Handy Eon 

Salariée Le Bohec

 

 

 

Point Financier 
Le résultat prévisionnel, au vue de l'avancement des charges au 31/03/23, devrait 

difficile à atteindre.  

La base de plongée de Fougères progresse en fréquentation. On note une désaffection 

des clubs du 35. 

La priorisation des investissements sur la BPF demeure toujours d'actualité, sur le long 

terme, afin de garantir des ressource

confondues. 

 

 

 
RENDU DE REUNION DU COMITE DIRECTEUR
26 avril 2023 à Rennes maison des sports 

Début de la réunion 20 h00 

nom prénom présent

Ropert Yvon X 

Bergot Gaby X 

Durand Frédéric X 

Georget Karine  

Estier Stéphane X 

Gillet Carole X 

Estier Nelly X 

Mauduit Michel  

Bernero Hélène X 

Argaud Patrick  

Rolland Jean-Christophe   

Dauce Johan  

Meunier Thierry  

Bedossa Marc  

Renot Philippe X 

Poublan Valérie X 

Janvier Didier  

Leconte Marcel X 

Guimard Frédéric X 

Galesne Erwan X 

 Yannick  

Le Bohec Marie-Yvonne X 

Le résultat prévisionnel, au vue de l'avancement des charges au 31/03/23, devrait 

La base de plongée de Fougères progresse en fréquentation. On note une désaffection 

La priorisation des investissements sur la BPF demeure toujours d'actualité, sur le long 

terme, afin de garantir des ressources pour nos activités futures, toutes sections 

 

RENDU DE REUNION DU COMITE DIRECTEUR 
maison des sports  

présent excusé absent 

  

  

  

X  

  

  

  

X  

  

X  

X  

  

  

X  

  

  

  

  

  

  

X  

  

Le résultat prévisionnel, au vue de l'avancement des charges au 31/03/23, devrait être 

La base de plongée de Fougères progresse en fréquentation. On note une désaffection 

La priorisation des investissements sur la BPF demeure toujours d'actualité, sur le long 

s pour nos activités futures, toutes sections 
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Point BPF 
Mise en place d'un groupe de travail pour le développement transversal, relancer la 

communication auprès des clubs fédéraux, mettre en place des journées animations 

(NAP, TSC , Baptêmes Bouteille Andy ETC...) 

Observation faite par ce groupe : 

Une idée reçu récurrente "l'explo" n'est pas autorisé à BPF il faudra communiquer sur 

la possibilité de le faire à Fougères. 

Pour les "Andy" la mise à l'eau peut se faire via un "Hippocampe" (fauteuil 

spécifique). 

Proposer des salles de cours et des hébergements proche de la carrière il faudra réaliser 

une liste que nous pourrons diffuser. 

Il n'y a peu pas de vie dans l'eau mettre des poissons attractifs ? 

Prévoir une journée nettoyage des vestiaires une foi par an 

Faire un prévisionnel des investissements à mettre en place pour la prochaine 

mandature 

Une baisse des inscriptions des clubs du 35 est observé. 

Animation prévu : 

courant aout une journée nage avec palmes et orientions 

le dernier weekend de septembre le "Naturathlon" se déroulera à la BPF une vidéo est 

visionné pour information. 

 

Licences 
2774 licences dont 773 femmes à ce jour (3079 en 2022 pour mémoire) 

 

Décision 
Pour l’achat d’un PC BPF vote oui à l’unanimité  

Réaliser une banderole fédéral "CoDep35" à étudier et à chiffrer. 

 

Corps-morts 
4 corps – mort en partenariat avec MNHM (chercheur de Dinard) 

La réparation du CM de Bizeux est de 1500 € pour le CoDep 

La prise en charge de l’entretient ce fait par le CoDep 

 

Présentation de modification des statuts sur les modalités d'élection. 
  -    Soit un scrutin de liste majoritaire. (La totalité de la liste est élu et seulement les 

personne présentes sur la liste) c'est ce qui se passe aujourd'hui au CIBPL. 

  -    Soit un scrutin plurinominal. (On rature les noms sur la liste on garde les meilleurs 

résultats dans la limite des place disponible) c'est ce que l'on fait au CoDep 35 

Le président demande aux membres du comité de réfléchir au prochain scrutin 
pour prendre une descision lors de la prochaine réunion du CoDir (21/06/23) qui 
sera mis validé lors de l’AG Élective du 13 octobre 2024 (modification des statuts) 
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LABEL ECOSUB 
ECOSUB / BIODIVERSITE  
 

Le comité souhaite obtenir le label ECOSUB. 

Écosub® permet de promouvoir pendant toute la durée de l'olympiade l'engagement du 
comité en matière de Développement durable. Il atteste de l'exemplarité de votre démarche 
au regard des 10 engagements de la FFESSM pour le Développement durable. 
Une commission sera mise en place pour choisir les 4 thèmes de développement 

durable. Si vous avez quelques appétences sur le sujet, merci de revenir vers le 

président. Les thèmes sont les suivant : 

 

Accessibilité des pratiques 

subaquatiques à tous les types de 

publics 

Pratiques éco responsables 

Sensibilisation au Développement 

durable 

Santé et sécurité des pratiquants 

Promotion des valeurs du sport 

Education à l'environnement et au 

développement durable 

Valorisation des bénévoles 

Contribution à la connaissance des 

écosystèmes et à la veille écologique 

Participation aux organes de 

concertation pour un usage durable de 

l'espace subaquatique 

Préservation des sites naturels en mer 

et en eaux intérieures 

 

 

Pour plus d'info : https://ffessm.fr/categories/les-10-engagements. 
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Challenge National "OXYJEUNES"à Toulouse le samedi 4 novembre 2023. 
Le CoDep souhaite envoyer une équipe de 20 jeunes. 

Seuls 2 garçons et 2 filles sont qualifiés par catégorie d’âge. 

• Poussins 8 et 9 ans   

• Benjamins 10 et 11 ans  

• Minimes 12 et 13 ans  

• Cadets 14 et 15 ans  

• Juniors 16 et 17 ans   

• Handisub physique ou mental de 8 à 17 ans. 
 

Merci aux clubs intéressés de revenir vers le comité. 

Nous organiserons des sélections. Le règlement sera disponible sur le site du CoDep 

35. 

Pour Information Le CiBPL ne participera pas à cette action car une journée multi 

commission est programmée en juin à Laval (53) 

 

Point sur la vie des Commissions. 
 

PV 
(Valérie Poublan) 

LE stage photo N1 a débuté en décembre 2022 et les 4 journées piscine ont eu lieu : le 

4 décembre à Fougères, les 22 janvier et 12 février à Montfort-sur-Meu grâce à 

l’accueil du club de Montfort, et le 25 mars aux Gayeulles grâce à l’accueil du Casar. 

Le stage est suivi par 5 stagiaires permanents, et d’autres plongeurs photographes, 

débutants ou déjà formés, ont pu participer à la journée à une de ces séances. 

Les trois dernières journées mer, qui valideront la fin du stage, auront lieu à Saint-

Malo les 17, 24 et 25  juin en partenariat avec le SMPE. 

 

Bio 
(Frédéric Guimard) 

• 3 formations en // PB1, PB2, FB1(1 stagiaire) 

• Environ 30 personnes à chaque cours. Peu de personnes en présentiel. 

• 2 week-ends de validation en juin à Lézardrieux, mais des difficultés pour les 

remplir malgré des tarifs inchangés depuis 8 ans. 

 

Hockey Sub 

(Nelly Estier) 

Championnat régional jeunes 

 

Qualification des équipes pour le Championnat de France :  
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Benjamins : Combourg et Rennes 

Minimes : Combourg et Rennes 

Cadets : Combourg et Rennes 

Juniors : Combourg et Rennes 

 

Championnat de France à Mulhouse pour les juniors ou Combourg fini 2éme et 

Rennes 7éme. 

 

Et Pour les benjamins et cadets il aura lieu à Pontoise en mai. 

 

Tournoi 100% féminin organisé par le RSSM a regroupé près de 200 hockeyeuses dont 

des équipes étrangères, toujours un grand succès et très bonne ambiance. 

 

En première division le RSSM a participé à la première manche pour les filles et les 

garçons, e final aura lieu le week-end de la pentecôte. 

 

PSP 
(Patrick Argaud) 

* deux JF1 en plus dans le 35. 

* compétition à Douarnenez et Granville. 

* Dans l'idéal une compétition dans le 35 en 2024. 

 

CTD 
(Philippe Renot) 

 

voici mon point sur les activités de la commission Tech depuis le début d'année : 

- 4 février / recyclage TIV à cla MDS : 25 personnes 

- 26 mars / examen Initiateur  à Fougères : 17 candidats / 17 reçus 

- 25-26 mars / formation EH1 à Saint Malo: 7 reçus 

- 1 avril / formation ANTEOR à la MDS : 17 personnes reçues 

- 30 avril - 14 mai / examen MF2 à Niolon : 2 candidats (Ingrid C., Johan M.) 

- à venir en juin (11 au 18) à Groix / stage final et examen MF1 : 8 candidats du 35 et 

7 du 56 

TSC  
(Stéphane Estier) 

Formation l’examen initiateur, MEF1 aura lieu à  Rennes début de saison prochaine.  

Les compétitions qualifiantes sont terminées le Championnat de France aura lieu ce 

weekend. 

Une rencontre internationale aura lieu à Caen à la pentecôte. 
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L'Andi sub un référentiel TSC a été réalisé et validé par la fédération l'objectif étant 

d'ouvrir l'activité au autre commissions fédérales. Un tronc commun aura lieu dans le 

22 au moi de juin. Les cadres du 22 ont suivit une préformation TSC  

 

NAP  
(Hélène Bernero) 

à suivre en annexe  
 

Information  
Les dates :  
Etats Généraux 2023 le 17.06.2023 à 9h00 MDS Rennes 
Réunion CoDep35 21.06.2023 à 19h00 
13 octobre AG CoDep 
AG cibpl et 25 et 26 novembre 
 
 

 

Fin de la réunion 22h45 

 

 

 

 

 

secrétaire de séance 

Stéphane Estier 

 

 

 

 

 

 

 

Président du CoDep 35 

Yvon Ropert 

 

 

 

 

 

 

 


